

Amados pastores y congregaciones:

Un gran abrazo y afectuosos saludos desde el sur de Paraguay. Dios los esté bendiciendo grandemente en sus vidas, familias y ministerios. Nosotros bendecidos por la gracia de nuestro Señor Jesucristo.

La obra continua avanzando y unos cuantos obreros a través del discipulado se van afirmando y tomando un mayor compromiso en servir a Dios. Nuestra visión es de seguir formando y capacitando cada día a más obreros y a la vez ellos lo hagan con otros.

Ya estamos viendo fruto de esto, porque en la última elección en nuestra zona, nuestros obreros y compañeros de ministerio han sido elegidos para integrar la comisión del Presbiterio Zonal. Nuevamente por la gracia de Dios he sido elegido por un nuevo período como Presbítero, el pastor Francisco Duarte compañero de milicia fue elegido como Vice-Presbítero, el joven Esteban Cristaldo encargado de la obra en Capitán Meza, una filial de nuestra iglesia fue electo como Secretario. Osea que somos tres de la iglesia CEICU. También el misionero Rubén Marchesoli fue elegido como vocal de la comisión. ¡Damos gracias a Dios por tantos privilegios!

El Concilio de las Asambleas de Dios está teniendo muchas reformas y cambios que creo que van a ser para bien. También este año se aprobó un nuevo estatuto, el cual era necesario para actualizarnos.

Los días 28 y 29 de marzo estuvimos asistiendo a una capacitación para ejecutivos del CAD. Esto se va a realizar cada año. Fue muy bueno e interesante lo que pudimos aprender en esos dos días. Hoy 23 de abril y mañana 24 se está realizando en la iglesia un encuentro para matrimonios, con la ministración de los pastores Jorge y Teresa Flores de Villa Elisa.

También ya tenemos una fecha para volver Arroyo Claro con un contingente de hermanos y pastores, lo estamos planeando para el 21 y 22 de mayo, rogamos vuestras oraciones para que todo impedimento o traba sea vencida en el nombre de Jesús. Como ustedes ya saben allí estamos llevando el Evangelio a los indígenas y también ayuda de alimentos, ropas y capacitación en la agricultura a través de nuestro Ingeniero agrónomo Ricardo Aranda.

Nuestro más profundo agradecimiento a ustedes estimados, amados amigos, hermanos y pastores por el apoyo que siempre recibimos de ustedes. ¡Dios los bendiga!

Peticiones de oración:

- | | |
|---|---|
| 1-Por un avivamiento en Paraguay. | 7- Por las escuelas y la educación cristiana. |
| 2-Por los jóvenes. | 8- Por nosotros. |
| 3-Los Colonos. | 9- Por la economía de la iglesia y la región. |
| 4-Por puertas abiertas para seguir creciendo. | 10- Por la paz en el país. |
| 5-Por la iglesia de María Auxiliadora. | 11- Por la estrategia de iglececimiento |
| 6-Por la tribu de Arroyo Claro. | |

Nos despedimos de ustedes con el más grande cálido abrazo y profundo agradecimiento por vuestro incondicional apoyo en vuestras oraciones y ofrendas. Dios los bendiga muy estimados hermanos en Cristo. Arde nuestro corazón por la salvación de las almas y deseáramos que ustedes se asociaran con nosotros para orar y también hacerlos parte de la evangelización de esta parte del mundo con ofrendas de amor para este propósito, las cuales pueden enviarla a nuestro nombre al Departamento Nacional de Misiones de la Unión de las Asambleas de Dios de Argentina:

Rivadavia 4152 (C1206ABO) Capital Federal, Argentina. Telefax: (5411) 4958-5195
oficina@dnmargentina.org recibos@dnmargentina.org
secretaria@dnmargentina.org

Sus misioneros:

Carlos y Liliana Piedrabuena



Dirección postal: 6290 Hohenau Dto. Itapúa Rca. De Paraguay **Teléfono línea fija:** iglesia 00595 717-20206 Particular 00595-767240513 **Celular:** 0985-762368 **E-mail:** carpiedra54@hotmail.com